
 
 
 

№３９５ ２０１４年２月２日  
 

連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

１
月
24
日
建
設
企
業
常
任
委
員
協
議
会
で 

ガ
ス
水
道
局
発
注
工
事
談
合
疑
惑
調
査
中
間
報
告 

 

上野議員＆橋爪議員 

会場：頸城区希望館 
（第1部） 多目的ホール 

（第2部） 無憂の間 

参加費 第１部：無料 

      第２部：1000円 

平良木議員 

会 場：高陽荘 
(知名堂病院となり) 

参加費：3000円 
お楽しみ抽選会もあります 

消費税増税・ＴＰＰ・憲法改悪と国家秘密保護法・

原発再稼働・社会保険制度の改悪・・・どうなる？

これからの政治。ご一緒に考えましょう。 

送迎用バスが３台用意されています。ご利用の

人は予めご連絡ください。 

 

日時：２月９日（日）午後２時～ 
 

ガ
ス
水
道
局
発
注
の
本
支

管
工
事
に
お
け
る
談
合
疑
惑

調
査
の
中
間
報
告
が
、
１
月

24
日
の
市
議
会
建
設
企
業
常

任
委
員
協
議
会
で
行
わ
れ
ま

し
た
。 

 

報
告
は
ガ
ス
水
道
局
の
談

合
情
報
等
調
査
委
員
会(

宮
越

浩
司
委
員
長
・
ガ
ス
水
道
局

長)

が
、
こ
の
間
、
関
係
業
者

や
関
係
職
員
か
ら
聞
き
取
り

調
査
し
た
も
の
を
ま
と
め
た

も
の
で
す
。 

 

報
告
に
よ
る
と
、
聞
き
取

り
調
査
は
、
日
本
共
産
党
議

員
団
を
通
し
て
ガ
ス
水
道
局

に
資
料
提
供
さ
れ
た
公
正
取

引
委
員
会
あ
て
の
告
発
状
に

記
載
さ
れ
た
23
社
の
55
人
に

対
し
て
行
わ
れ
ま
し
た
。
加

え
て
、
平
成
21
年
３
月
の
会

議
の
様
子
の
録
音
デ
ー
タ
に

基
づ
い
て
推
測
さ
れ
る
７
社

の
７
人
に
対
し
て
行
わ
れ
た

も
の
で
す
。 

 

こ
の
う
ち
、
23
社
に
対
し

て
行
わ
れ
た
調
査
に
よ
る

と
、
告
発
状
に
記
載
さ
れ
た

平
成
18
年
か
ら
23
年
６
月
ま

で
と
現
在
の
談
合
の
有

無
、
高
額
工
事
の
入
札
に

参
加
で
き
る
Ａ
ラ
ン
ク
業

者
の
関
与
、
調
整
役
や
業

者
別
の
年
間
受
注
予
定
額

の
設
定
な
ど
に
つ
い
て
、

２
社
が
認
め
た
も
の
の
、

残
る
業
者
は
、
否
定
し
た

か
、
ま
た
は｢

知
ら
な
い｣

と
回
答
し
た
と
の
報
告
で
、

大
き
な
食
い
違
い
が
明
ら
か

に
な
り
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
職
員
等
へ
の
聞
き

取
り
調
査
で
は
、｢
予
定
価
格

や
最
低
制
限
価
格
ま
た
は
設

計
額
の
全
部
ま
た
は
一
部
を

業
者
な
ど
部
外
の
第
三
者
に

漏
え
い
し
た
者
は
認
め
ら
れ

な
か
っ
た｣

と
い
う
こ
と
で

す
。
い
わ
ゆ
る
官
製
談
合
を

認
め
た
者
は
い
な
か
っ
た
と

の
こ
と
で
し
た
。 

 

録
音
デ
ー
タ
に
基
づ
く
調

査
で
は
、
７
社
の
内
、
５
社

が
会
議
の
参
加
と
録
音
デ
ー

タ
に
あ
る
声
を
自
分
の
声
だ

と
し
て
認
め
ま
し
た
が
、
こ

の
会
議
の
目
的
に
つ
い
て

は
、
２
社
が｢

調
整
役
の
交
替

の
た
め｣

と
し
ま
し
た
が
、
残

り
の
業
者
は
、
談
合
の
た
め

で
は
な
い
と
否
定
し
た
り
、

覚
え
て
い
な
い
と
答
え
た
り

し
た
と
い
う
こ
と
で
す
。 

 

今
後
、
調
査
委
員
会
は
、

こ
れ
ま
で
の
調
査
を
分
析
、

評
価
し
た
上
で
最
終
報
告
書

を
ま
と
め
る
と
の
こ
と
で

す
。
日
本
共
産
党
市
議
団
は

建
設
企
業
常
任
委
員
会
に
委

員
が
い
な
い
た
め
、
委
員
と

し
て
の
発
言
は
で
き
ま
せ
ん

で
し
た
が
、
委
員
外
議
員
が

｢

番
外
発
言｣

で
き
る
こ
と
か

ら
、
橋
爪
日
本
共
産
党
議
員

団
長
が
、｢

談
合
を
認
め
た
業

者
と
否
定
し
た
業
者
に
分
か

れ
た
中
で
、
こ
の
ま
ま
疑
惑

が
解
明
さ
れ
な
い
で
終
わ
る

の
は
問
題
だ｣
と
し
、｢

解
明

に
向
け
た
調
査
を
引
き
続
き

行
う
よ
う｣

求
め
ま
し
た
。
宮

越
委
員
長
は
、｢

必
要
が
あ
れ

ば
再
度
の
聞
き
取
り
な
ど
は

排
除
す
る
も
の
で
は
な
い｣

と

述
べ
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
委
員
会
と
し
て
、

録
音
デ
ー
タ
の
提
出
を
求
め

ま
し
た
が
、
市
は
こ
れ
に
応

じ

て
、
文

書

化

し

た

も

の

を
、
個
人
名
や
企
業
名
を
伏

せ
た
、
い
わ
ゆ
る
マ
ス
キ
ン

グ
を
し
た
状
態
で
数
日
中
に

提
出
す
る
こ
と
を
約
束
し
ま

し
た
。 

宮越局長が中間報告 

徹底調査を求める 

橋爪日本共産党市議団長 

２月11日(火･祝) 13:30～15:30 市民プラザ第２会議室  

皆さんの率直なご意見、疑問などをお寄せください。 

主催 日本共産党議員団 


